



Winterthur, den 14. März 2017

Tief betroffen und sehr traurig müssen wir Abschied nehmen von unserer Mitarbeiterin

Frau Rita Oechslin

Sie ist am 7. März 2017 in ihrem 52. Lebensjahr an den Folgen eines tragischen Unfalls verstorben.

Während 33 Jahren arbeitete Rita Oechslin engagiert und mit Herzblut für die Schweizerische Post.

Mit ihr verlieren wir eine überaus hilfsbereite sowie fachkundige Mitarbeiterin und einen liebenswerten, herzlichen Menschen. Sie hinterlässt eine grosse Lücke und wir vermissen sie sehr. Wir werden Rita in dankbarer Erinnerung behalten.

Post CH AG
PostMail
Briefzustellregion Winterthur
8404 Winterthur